

28.7.03

Liebe Familie Stein !

Wie lieb, dass Sie uns gleich Bescheid gaben !
Ich hatte schon von dem Alkohol-Molhew gehört; wie
gut, dass es liebe Leute, Telephone und verantwortungs-
beruhte Busfahrer gibt... Charlotte geht es gut, sie
kämpft mit der französischen Sprache und erzählt, wie
schwer ihr der Abschied von Ihnen alle gefallen ist.
Naja, in einem Jahr sehen wir ja Anika schon
wieder. Die Schulklasse war ja auch echt nett zu
Charlotte, ebenso Fran Bell. Liebe Fran Stein, wie
haben Sie nur den Alltag mit 5 Kindern gemeistert?
Wenn ich da so an die Wäsche, das Einkaufen, die
Schularbeiten, usw. denke, dann leisten Sie wirklich
enorm viel. Für viele Kinder aus Namibia ist die Aus-
tausch-Erfahrung oft negativ - bei Charlotte ganz das
Gegenteil. Ich habe bei beiden Kindern immer damit
gerechnet, dass sie in Deutschland bleiben wollen...
Für uns als Eltern wäre das schade, weil wir unsere
Kinder dann sehr früh hätten abgeben müssen.
Vielen Dank, dass Sie Charlotte zu Klavierspielen
geführt haben - sie wird in September wieder feste
ran müssen; Schulstoff nachholen, Ballettexamen
und dergleichen. Ich freue mich sehr darüber, dass
Anika und Charlotte sich so gut verstehen. So etwas
ist nicht vorauszusehen. Vielen Dank Anika, dass

du dein Leben, deine Familie, dein Zimmer, deine Klasse mit Charlotte geteilt hast. Bin schon gespannt auf Charlottes Fotos.

Herr Wolf hat schon mit mir gesprochen und die deutschen Ferien für August 2004 durchgegeben, jetzt warte ich noch auf Odalie's Sommerferien und dann können wir planen. Was liegt bei Ihnen in diesen Ferien an?

Übermorgen bekomme ich zwei Mundschüler von Bodensee für ein paar Tage zu Gast. Sie sollen verpflegt, hin- und hergefahren werden, sollen Wiederholkennenerne und zum Schluss gibt es ein Konzert. Ich freue mich schon. Momentan arbeite ich fette für den Nahstand des Schulbasars, Hartmut hat in der Firma viel zu tun und viele Probleme seiner Angestellten zu lösen. Ich habe seit 3 Tagen Migräne und mich sehr elend gefühlt, jetzt habe ich "nur" noch die grausamen Schmerzen. Hoffentlich habe ich es morgen überstanden. Ich will gleich Kurve machen - da fällt mir wieder der leckere Begrüßungskuchen bei Ihnen ein!

Ich wünsche euch allen eine schöne erholsame Schulferien und möchte mich nochmal bei Ihnen alle ganz herzlich für das gute Zuhause, das Sie Charlotte geboten haben, bedanken.

Liebe Grüße von Hartmut und Franke